

Expondrán en Europa progresos de diálogos de paz para Colombia



Bogotá, 15 abr (RHC) El Alto Comisionado para la Paz de Colombia, Sergio Jaramillo, viajará a Luxemburgo y España con el propósito de informar sobre los avances en los diálogos del gobierno de Bogotá con las insurgentes FARC-EP, Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo.

De acuerdo con Caracol Radio, el viaje de Jaramillo responde a una invitación para participar en la sesión del Consejo de Ministros de la Unión Europea, donde hablará sobre el tema, y presidir un conversatorio en la Casa de América, en Madrid, acerca de su experiencia como negociador en la mesa de concertación de La Habana.

La gira del Alto Comisionado para la Paz de Colombia estará enfocada en hacer pedagogía sobre las gestiones para acabar la confrontación bélica en ese país sudamericano.

En tanto, este jueves, en Cuba, las FARC-EP y el gobierno colombiano informaron que lograron aproximar visiones sobre los términos del cese el fuego bilateral y definitivo, el desarme de los guerrilleros y las garantías de seguridad para los futuros desmovilizados, y anunciaron que reanudarán sus pláticas pacificadoras el próximo día 21.

El Alto Comisionado para la Paz de Colombia, Sergio Jaramillo, abogó hoy por un discurso de tolerancia y convivencia en momentos cuando avanzan los diálogos con las FARC-EP y están próximas las conversaciones con el también insurgente ELN.

Equipos gubernamentales y de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) platican en La Habana desde 2012 con el objetivo de hallar una salida política a la guerra interna, la cual dura más de medio siglo.

Mientras, las reuniones oficiales con el Ejército de Liberación Nacional (ELN) podrían comenzar en mayo en Ecuador, primer anfitrión de dichos encuentros que tendrán otras sedes en Brasil, Venezuela, Chile y Cuba.

El proceso (negociaciones con las guerrillas) no va a resolver todos los problemas del país sino que permitirá crear las condiciones para transitar hacia la distensión, afirmó Jaramillo durante un foro celebrado este viernes en la caribeña Cartagena de Indias.

En su opinión, durante la etapa posbélica será clave la agilidad con que se implementen los acuerdos rubricados entre las partes beligerantes.

Al referirse a los pactos alcanzados en la capital cubana con las FARC-EP, propuso la conformación de mesas o comisiones técnicas, con la inclusión de integrantes de todos los partidos, para debatir acerca de la implementación del punto dos de la agenda, referido a la participación política.

La lógica es acordar mecanismos, a partir de lo que se analice en Colombia, comentó el también estratega de los diálogos con esa última agrupación rebelde.

Durante su disertación, Jaramillo defendió la necesidad de refrendar todo lo consensuado con la insurgencia al manifestar que tal opción asegurará el sentido de pertenencia de los ciudadanos con dichas gestiones para terminar la conflagración.

Las garantías de seguridad para las FARC-EP no se limitan a esquemas de protección, es necesario trabajar en pos de la convivencia con la diferencia, insistió.

Única en el continente, la confrontación bélica ha ocasionado la muerte a unas 300 mil personas, en tanto seis millones permanecen desplazadas de sus lugares de origen y al menos 45 mil están desaparecidas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90650-expondran-en-europa-progresos-de-dialogos-de-paz-para-colombia>



Radio Habana Cuba